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おうなん

９月の行事予定
日 曜 行事・その他
1 水 安全点検日 ２年自転車点検

４校時給食後放課(～ 9/10)
火曜の①～④
部活動中止(～ 9/12)

2 木 通常①～④ ＳＣ来校
１年自転車点検

3 金 １年林間学校中止 漢検
通常①～④

4 土
5 日
6 月 通常①～④
7 火 通常③～⑥
8 水 通常③～⑥ １，２年集金日
9 木 通常③～⑥
10 金 通常③～⑥ ３年内科検診
11 土
12 日
13 月 ３年実力テスト(4)

１，２年確認テスト
職員会議 部活動中止

14 火 通常授業開始予定
２年内科検診

15 水 ３年修学旅行中止(～ 9/17)
16 木
17 金
18 土
19 日
20 月 敬老の日
21 火 短縮①～⑥
22 水
23 木 秋分の日
24 金 月曜①～⑤ ⑥→金⑥

１年内科検診
25 土
26 日
27 月 金曜①～⑤ 専門委員会

３年実力テスト(5)
28 火 体育祭中止
29 水
30 木

◆完全下校 18:00

※発育測定は延期です。

緊急事態宣言のため、県の新人大会
が中止になり、郡大会も残念ながら中止

になりました。

行事予定については、今後の状況によ

って変更がありますので、通知
や学校・学年だよりなど

でご確認ください。

県総体でバドミントン部男子
団体が第３位になりました

水泳部の○○くんが関東大会
に出場しました

郡夏季大会の結果を受けて、体操部男女、ソフトテニス
部男子、バドミントン部男女、水泳部男女が邑楽郡の代表
となり、県大会に出場しました。
そして、県大会ではバドミントン部男子が団体で第３位

となりました。また、水泳部は男女ともメドレーリレーと

フリーリレーで入賞となり、個人では○○○○くんが背泳

ぎの２００ｍで第３位、１００ｍで第５位を獲得し、８月

７日～９日に横浜国際プールで行われた関東大会に出場し
ました。

特に、３年生の保護者の皆様におかれましては、３年間

本校の部活動にご協力・応援をしてくださいまして、本当

にありがとうございました。

○県総体バドミントン大会 男子団体 第３位
○○ ○○・○○ ○○・○○ ○○・○○ ○○
○○ ○○・○○ ○○・○○ ○○

○県総体水泳大会
男子２００ｍ背泳ぎ 第３位 ○○ ○○

男子１００ｍ背泳ぎ 第５位 ○○ ○○
男子４００ｍﾒﾄﾞﾚｰﾘﾚｰ 第６位

○○ ○○・○○ ○○

○○ ○○・○○ ○○

男子４００ｍﾌﾘｰﾘﾚｰ 第７位

○○ ○○・○○ ○○

○○ ○○・○○ ○○

女子４００ｍﾒﾄﾞﾚｰﾘﾚｰ第６位

○○ ○○・○○ ○○
○○ ○○・○○ ○○

女子４００ｍﾌﾘｰﾘﾚｰ 第７位

○○ ○○・○○ ○○

○○ ○○・○○ ○○

○関東水泳大会出場

男子１００ｍ背泳ぎ 出場 ○○ ○○

男子２００ｍ背泳ぎ 出場 ○○ ○○

○第３８回たてばやし水泳大会（中学生以上 10 歳代）

男子１００ｍ背泳ぎ 第２位 ○○ ○○

男子２００ｍ個人ﾒﾄﾞﾚｰ第２位 ○○ ○○
女子１００ｍﾊﾞﾀﾌﾗｲ 第２位 ○○ ○○



緊急事態宣言により

学校行事が中止や延期に

８月２０日（金）から９月１２日（日）

まで、群馬県にも緊急事態宣言が出され、

登校日が学年別になりました。夏休み中に

緊急の職員会議を行い、県や郡から出され

た通知を受けて、学校行事の対応を検討し

ました。

宿泊を伴う３年生の修学旅行と１年生の

林間学校は、邑楽町の決定で中止となりま

した。３年の旅行は日帰りで検討中です。

９月２８日（火）に開催予定の体育祭は中

止となり、状況が落ち着いてから学年レク

をできればと考えています。何とかして学

校行事を開催したいと何度も検討し、工夫

してきただけに、残念な気持ちでいっぱい

です。

変異株は、若い世代にも感染しやすく、

感染力は従来型よりも強いようですので、

何よりも生徒の安全第一で手指消毒等を徹

底していきます。毎朝の検温を忘れずに持

たせてください。ご協力をお願いします。

邑楽町役場の企画課から依頼があり、３年生の各クラス２名が８月６日に開催された「一日子

ども議会」に参加しました。参加したのは、３年１組の○○ ○○さん、○○ ○○さん、２組

の○○ ○○さん、○○ ○○さん、３組の○○ ○○さん、○○ ○○さんです。

参加した６名は、夏休み期間中に事前研修を受けて、邑楽町の状況や町づくり計画、議会での

質問の作り方等を学び、６日の本番を迎えました。今回の議会は、本校の○○ ○○さんが議長

を務め、活発な意見交換がなされました。

子ども議会の様子は、事前研修から本番まで、ケーブルテレビが取材をし、８月３０日(月)午

前９時に前半が、午後９時に後半が放映されます。

一日子ども議会に３年生６名が参加

役場の企画課の方の説明を真剣に聞く３年生の議会参加者

子育て＆親育て（９）

６月２８日に千葉県八街市で、下校途中の小学

生にトラックが突っ込み、５人に死傷する痛まし

い事故がありました。ドライバーが飲酒運転をし

ていたということです。

我が家で子どもたちが出かける際に「気を付け

てね」と声をかけると、「大丈夫、安全運転して

るから」という声が返ってきました。でも、今は

こちらが交通ルールを守っていても、事故に遭う

危険性がかなりあります。例えば、高齢者ドライ

バーによるアクセルとブレーキの踏み間違い、飲

酒や薬物摂取後の運転、スマホ操作によるよそ見

運転、あおり運転や危険な追い越しなどで尊い命

が奪われたり傷ついたりしています。

八街市の事故についても、通学路を交通ルール

を守って下校していた子どもたち。亡くなったお

子さんの保護者の気持ちを考えると、本当に言葉

になりません。

生徒の皆さんには、さりげなく使われている「気

を付けて」に多くの愛と大切に思う気持ちが込め

られていることを思い出してほしいと思

います。元気で生きていることが、その

言葉に対する最高の恩返しです。


